

Boletín Número 237
Toluca, México, a 24 de noviembre de 2017

SE SUMA IEEM A CAMPAÑA INTERNACIONAL PARA EVITAR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

- ***El IEEM se mantendrá iluminado de color naranja, como parte de los “16 días de activismo contra la violencia de género”.***

El Instituto Electoral del Estado de México se suma a los “16 días de activismo contra la violencia de género”, iluminando la fachada del edificio central de color naranja, en el marco de la conmemoración del “Día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer” para generar consciencia para prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres y niñas.

Los “16 días de activismo contra la violencia de género 2017” es una campaña impulsada por el Secretario General ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres, y se llevará a cabo desde el 24 de noviembre hasta el 10 de diciembre de este año, periodo en el que diferentes instituciones llevan a cabo eventos que tiene por objeto sensibilizar a la población.

En un emotivo acto, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, relató las causas que dieron origen a celebrar este tipo de actos, y resaltó que las carpetas de investigación por homicidios violentos contra mujeres que iniciaron los Ministerios Públicos de las Fiscalías y Procuradurías estatales pasaron de 1,083 en 2007 a 2,735 en 2016, lo que presenta un incremento de 152%, y por su parte, el IEEM seguirá trabajando en fomentar en la ciudadanía una visión que elimine cualquier forma de violencia que pueda afectar a las niñas y mujeres de esta entidad.

Refirió que la creciente ola de violencia en contra de las niñas y mujeres debe ser detenida de manera inmediata, pues estos actos, sin duda, marcan a toda nuestra sociedad; aunado a ello también se han expedido normas que tipifican la violencia política contra mujeres de manera enunciativa más no limitativa, es por eso, que el IEEM se ha unido a este llamado para concientizar a la ciudadanía acerca de la importancia de erradicar la violencia contra las niñas y las mujeres, por lo que exhortó a todas y todos los colaboradores del IEEM, para que continúen realizando acciones o actividades tendentes a erradicar la violencia en contra de las mujeres y niñas.

Por su parte, la Consejera Electoral, Sandra López Bringas, expuso que el movimiento feminista ha sido subestimado, y aun cuando lo han calificado como una rebelión ocurrente para levantar la voz, como lo hace cualquier grupo social inconforme, la propia historia da cuenta de cientos de caso de abuso hacia las mujeres, por lo que nuestro género tiene derecho a manifestarse ante dichos actos que le discriminan.

Agregó, que se trata de retirarles la venda de los ojos a quienes aún no miran a las mujeres como iguales, a quienes hablan y actúan con superioridad de género, a quienes abusan de su fuerza física y, en general, a quienes pretenden someter por cualquier medio o causa a las mujeres y niñas, de ahí que nuestra entidad y el país entero, no pueden arribar a un Estado democrático pleno mientras no se erradique la violencia contra las mujeres, pues somos ciudadanas con los mismos derechos que los hombres.

El acto protocolario fue atestiguado por funcionarios y servidores públicos electorales del Instituto, así como representantes de los partidos políticos, durante el cual la titular de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia, Rocío de los Ángeles Álvarez Montero, fungió como moderadora y adelantó algunas de las actividades que se efectuarán como es el Foro “Participación paritaria sin

violencia en el Estado de México: elecciones 2017-2018”, que tendrá verificativo el próximo martes 28 de noviembre, y se lanzará la campaña “No es el costo: alto a la violencia política contra la mujeres”, además de jornadas de sensibilización para el personal del IEEM.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social